



Entrevista

Adriana Bustamante Castellanos (Diputada – Morena)

“En realidad todavía no hay una decisión al respecto, la Comisión de Energía desde la semana pasada ha estado emplazando a dar inicio a este proceso de análisis y discusión de la iniciativa. Es una iniciativa que tiene muchas voces que se tienen que escuchar. Se tienen que reformar cuatro leyes para que se dé respuesta integral a las modificaciones en materia de minería y pues es principalmente la Comisión de Economía quien no ha querido sumarse a estos trabajos, entonces estamos en espera de que los presidentes logren este acuerdo para convocar, para presentar la iniciativa como Comisiones Unidas y que se inicie el análisis y discusión de esta materia”.

https://drive.google.com/file/d/1e9eJFZuFNxWBjYW4_2WnnbLlcuJkfx8S/view